

GLOBAL MARCH TO GAZA



La Marcha Global a Gaza se Expande en el Mundo Tras la Represión de las Autoridades Egipcias – La Dirección Anuncia Nuevas Acciones

La Marcha Global a Gaza se reunió en El Cairo con un propósito común: acercarse pacíficamente al puerto de Rafah y exigir el fin del asedio ilegal sobre Gaza, que no ha hecho más que empeorar en los últimos 90 días. Estamos aquí para protestar contra el genocidio en curso y desafiar la ocupación continua de la tierra palestina. Mientras tanto, la ayuda esencial permanece retenida en la frontera, con suministros vitales deteriorándose mientras la población civil espera desesperadamente.

Tras meses de coordinación, movilización global e intentos de diálogo con los canales gubernamentales adecuados, la respuesta de las autoridades egipcias ha dejado claro que la Marcha Global a Gaza no puede continuar de forma segura como estaba planeado en este momento, aunque todavía se espera una decisión oficial del gobierno. En los últimos días, cientos de organizadores y participantes, incluidos miembros de nuestro comité internacional de coordinación, han sido detenidos y deportados, muchas veces sin permitirles comunicación con sus equipos legales o seres queridos. Operamos completamente dentro de los límites de la ley egipcia, coordinando estrechamente con embajadas y cumpliendo con los protocolos locales. En este momento, nuestro enfoque está en proteger la seguridad y el bienestar de los participantes que aún permanecen en Egipto.

A pesar de este revés, nuestra determinación es más fuerte que nunca. Llegamos a Egipto como una coalición pacífica de más de 4.000 personas de más de 80 países, unidas en el llamado a poner fin al genocidio en Gaza y a abrir un corredor humanitario sostenido a través de Rafah. Tras más de 20 meses de bombardeos casi continuos, la crisis humanitaria en Gaza ha alcanzado niveles catastróficos. Desde el 2 de marzo de 2025, apenas se ha permitido la entrada de ayuda humanitaria mínima o bienes comerciales en Gaza, lo que ha agravado el hambre y el sufrimiento.

"Todos los esfuerzos para detener este genocidio deben ser considerados, incluso aquellos que puedan parecer excepcionalmente difíciles", declaró Saif Abukesh, copresidente del comité de coordinación.

"Dado que el gobierno egipcio ha afirmado que las acciones pacíficas pueden ser permitidas, no veíamos esta marcha como imposible, solo difícil, y por lo tanto merecía ser intentada. No queremos mirar atrás dentro de unas décadas y preguntarnos si realmente hicimos todo lo que pudimos por el pueblo palestino."

La determinación y solidaridad demostradas han sido verdaderamente extraordinarias. Como destacó Melanie Schweizer, coorganizadora y abogada alemana:

"Estas son personas que se negaron a permanecer pasivas mientras se viola continuamente el derecho internacional y se comete un genocidio contra el pueblo palestino", dijo Schweizer. "Eligieron actuar, pacíficamente y dentro del marco legal, para defender los principios que el mundo dice representar."

"Las acciones tomadas tanto por los organizadores de la marcha como por las autoridades egipcias pusieron a las embajadas del mundo frente a frente con el imperativo político y moral que sus ciudadanos ven en poner fin al genocidio palestino."

[1]https://www.reuters.com/world/middle-east/israel-commits-extremization-gaza-by-killing-schools-un-experts-say-2025-06-10/?utm_

GLOBAL MARCH TO GAZA



La reunión en Egipto es solo una parte de nuestra historia. La Marcha Global a Gaza encendió más de 50 acciones coordinadas en todo el mundo, desde México hasta Chipre, y movilizó a millones de personas en apoyo a Palestina. También seguimos profundamente inspirados por nuestros socios en la Flotilla de la Libertad y la Caravana Sumud, cuyos valientes esfuerzos continúan recordándole al mundo que nuestra defensa es inquebrantable.

Ya no estamos planeando más acciones en Egipto, pero ahora estamos organizando activamente los próximos pasos, tanto de forma colectiva como a través de nuestras delegaciones nacionales y regionales. Aunque la marcha no se desarrolló como se había planeado inicialmente, el espíritu, la unidad y la determinación de esta red global nos inspiran a seguir adelante. Perseguiremos incansablemente todas las vías posibles para poner fin a las atrocidades en Palestina y para promover la vida, la dignidad y la autodeterminación del pueblo palestino.

La Marcha Global a Gaza no ha terminado. Apenas ha comenzado.

Spokepersons:

Melanie Johanna Schweizer: +4917629098315

Saif Abukesh: +34632170238

Karen Moynihan: globalmarchtogazapress@gmail.com

Website: <http://marchtogaaza.net>

Social Media: @globalmarchtogaaza

Press Kit: <https://nuvol.plataformess.org/index.php/s/Rbd9dxxHQsT5T7f>

[1] https://www.reuters.com/world/middle-east/israel-commits-extermination-gaza-by-killing-schools-un-experts-say-2025-06-10/?utm_